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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第６回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

1）協 議（公開） 

（１）自主的審議事項「地域活動における人員不足について」 

（２）平成３０年度安塚区地域協議会視察研修について 

（３）安塚区地域協議会としての審議内容について 

2）報 告（公開） 

3）その他（公開） 

 （１）平成２９年度地域活動支援事業事例集の配付について 

３ 開催日時 

平成３０年８月２８日（火）午後７時００分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

安塚区総合事務所３階３０１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：池田嘉久、石田ひとみ、數井憲一、國保信夫、小松光代、中島勝義 

中村真二、長谷川直樹、秦克博、松苗正二、松野等 

・事務局：安塚区総合事務所 市川所長、大橋次長、國保班長、仮澤主事 

８ 発言の内容（要旨） 

【大橋次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 
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・会議録の確認：數井憲一会長 

【數井憲一会長】 

 ・挨拶 

  協議事項（１）自主的審議事項「地域活動における人員不足について」説明を事務局

に求める。 

【仮澤主事】 

自主的審議事項「地域活動における人員不足について」説明する。まずは前回協議結

果のまとめから説明する。 

前回、人員不足という課題の中で、③ボランティアに関することについて各分科会で

協議、報告をしていただいた。出していただいた意見については、資料Ｎｏ．１－１に

まとめてあるので、御確認いただきたい。 

また、今まで集落における活動として４つの作業を想定して、①集落内の取組に関す

ること、②他団体との連携に関すること、③ボランティアに関することの３項目につい

て協議いただいた。違う視点で見る意味で、出た意見を４つの共同作業ごとに資料Ｎｏ．

１－２にまとめたので御確認いただきたい。 

このまとめをもって今後の自主的審議事項の進め方について協議いただきたい。 

当初は、昨年の意見交換から協議会での協議により今一度意見交換を行うことを１２

月に予定していた。地域フォーラムの実施が１２月１６日に決定していることから、意

見交換会は１２月初旬の実施が見込まれる。 

意見交換に向けて、地域協議会としてどのように提案するか、資料として何を提示す

るか、また、当日の流れ等についても協議が必要となる。１１月には内容等の確定を見

込むと月１回の定例会での協議では困難と思われることから、検討委員を選出し協議し

ていく方法もあるかと思うので、併せて検討をお願いしたい。 

【數井憲一会長】 

  事務局の説明にあったとおり、限られた時間の中で意見交換会に向けた協議が必要と

なる。月１回の定例会とは別に意見交換会に向けた検討委員を選出して進めていくとい

う提案もあったがいかがか。 

【秦克博委員】 

  小委員会を設置して、意見交換会に向けた資料や提案内容等について協議を進めてい
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くということか。 

【數井憲一会長】 

  そうである。 

【小松光代委員】 

  小委員会を設置するとして、何人くらいを想定しているか。 

【數井憲一会長】 

  会長、副会長を含めて６人程度を想定している。 

【中村真二委員】 

  小委員会を設置することについては賛成であるが、自分が小委員会に選ばれた場合、

意見交換会に向けた資料や提案内容について、いい案を出せるかどうか不安である。今

までワークショップを実施したときも意見が中々出ない場面もあったので、意見交換会

では、地域協議会としての提案を示すだけではなく、案を示した上で町内会長らの意見

を聞くというやり方をしてはどうか。 

【數井憲一会長】 

  そのとおりであるが、その意見交換会で町内会長らにお示しする資料や提案内容を考

えなくてはならない。 

【池田嘉久委員】 

  今まで出た意見をそのまま提示するのではなく、全体としてまとめたものを提示した

上で意見交換を実施した方がよいのではないか。 

【松野等委員】 

  全員で話をしてもまとまらないように思えるため、小委員会を設置して別途意見交換

会に向けた検討をしていくことでよいのではないか。 

【長谷川直樹委員】 

  私も賛成である。 

【數井憲一会長】 

  それでは、意見交換会に向けた小委員会を設置することでよいか。 

（「よい」の声あり） 

  小委員会の選出方法であるがいかがか。 
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【松野等委員】 

  会長の一任でよいのではないか。 

【數井憲一会長】 

  会長一任でよいか。 

  （「よい」の声あり） 

  それでは、今までの二つの分科会に分かれてワークショップを実施した際に両グルー

プのまとめ役を務めていただいた池田委員と松苗委員、女性を代表して石田委員、若者

を代表して秦委員、会長、副会長を含め、以上の６名で進めていきたい。 

  それでよいか。 

  （「よい」の声あり） 

  他に意見等あるか。 

  （「なし」の声あり） 

  それでは次へ移る。協議事項（２）平成３０年度安塚区地域協議会視察研修について、

説明を求める。 

【石田ひとみ委員】 

  資料Ｎｏ．２を御覧いただきたい。安塚区地域協議会視察研修について、検討の結果、

次により提案する。日程等については、１０月２日（火）午前９時３０分から午後４時

３０分まで、視察先及び内容は、若手や女性といった地域の担い手が積極的に活動して

いる中郷区まちづくり振興会を視察し、取組内容等の説明を受ける。また、上越市クリ

ーンセンターが新しくなり、分別方法が変更となったことから、ごみ処理の流れや設備

等の説明、見学に行く。昼食は、妙高山麓直売センターとまと予定し、計画をした。 

【數井憲一会長】 

  質問等あるか。 

【長谷川直樹委員】 

  妙高山麓直売センターとまととは、妙高市の国道沿いにある施設か。 

【石田ひとみ委員】 

  そうである。 

【數井憲一会長】 
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  提案のあった計画で進めることでよいか。 

  （「よい」の声あり） 

  それでは次へ移る。協議事項（３）安塚区地域協議会としての審議内容について、事

前の提出があったか事務局に確認する。 

【大橋次長】 

  事前の提出はない。 

【數井憲一会長】 

この場でもよいが、委員の提案等を求める。 

  （「なし」の声あり） 

それでは次へ移る。続いて５ その他の連絡事項 平成２９年度地域活動支援事業事

例集の配付について説明を求める。 

【仮澤主事】 

  平成２９年度地域活動支援事業事例集が作成されたため、本日配付させていただいた。

御覧いただき、今後の地域活動支援事業を考える上での参考としていただければと思う。 

【數井憲一会長】 

  他にその他の事項について意見等ないか。 

【松野等委員】 

  大浦安地域協議会委員研修会の内容等については、決まっているのか。 

【國保班長】 

  前回の会議で説明させていただいたが、９月にならないと先方の予定が確定されない

ため、９月に入ってから先方と日程等を調整する。９月の会議には日程、内容等をお示

ししたいと考えている。 

【數井憲一会長】 

  他にないか。 

  （「なし」の声あり） 

 

・次回の地域協議会開催日（９月２６日）を確認 

・会議の閉会を宣言 
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９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mal：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せて御覧ください。 

 


